

RTV „An der Nahe“ von 1969

Mitglied im Verband Deutscher Rassetaubenzüchter VDT e.V.

Mitglied im Landesverband der Rassegeflügelzüchter Rheinland-Pfalz e.V.

Mitglied im Bezirksverband der Rassegeflügelzüchter Rhein-Mosel-Nahe-Hunsrück

1969



2019

„50“ Jahre Rassetaubenverein „An der Nahe“

Sommerfest des Rassetaubenvereins „An der Nahe“

Der RTV „An der Nahe“ von 1969 führte am 30. Juni 2019 das alljährliche Sommerfest für seine Mitglieder mit Angehörigen durch. Das besondere neben der Rekordhitze in Bad Kreuznach an diesem Tag in Deutschland, war wohl das gemeinsame Feiern unseres „50“jährigen Vereinsbestehens.

Gastgeber waren zum zweiten Mal die Freunde des Vogelzuchtvereins Bad Kreuznach der AZ Ortsgruppe 356, mit Ihrem Vorsitzenden Rudolf Christian, die uns ihr schön gelegenes Vereinsgelände zur Verfügung stellten.

Als die Mitglieder gegen 11:30 Uhr bei schon hoher Temperatur von unseren Gastgebern begrüßt wurden, war alles bereits für einen schönen Tag vorbereitet. Das aufgebaute Zelt wurde aber erst gar nicht benutzt, sondern es wurden direkt die schattigen Plätze unter freiem Himmel aufgesucht. Die Getränke lagen kühl und das Grillgut war in Startposition. Unsere Züchterfrauen hatten noch ausreichend Salate und leckere Kuchen für den Nachmittagskaffee mitgebracht. Da das von der Familie Schulz dankenswerterweise mitgebrachte Essgeschirr griffbereit da stand und einigen schon der Hunger quälte, fing unser Grillmeister Zuchtfreund Mario Saueressig frühzeitig an, seinen mitgebrachten Grill zu bestücken.

Der 1. Vorsitzende Michael Saueressig konnte trotz der Hitze die Hälfte seines 20 Mitglieder starken Taubenvereines mit Partnern zum gemütlichen Beisammensein begrüßen. Wie es sich für einen Geburtstag gehört, gab es auch Geschenke, so wurde von Zuchtfreund Müller als Vertreter des Zuchtbuches Rheinland-Pfalz, unserem Taubenverein ein sehr schöner Ehrenpreis zur freien Vergabe auf unserer Jubiläumsschau gestiftet. Unser 1. Vorsitzender bedankte sich dafür und dankte auch dem gastgebenden Vogelverein, den Frauen für Ihre Mitbringsel und letztendlich unserem Grillmeister für die Unterstützung beim diesjährigen Sommerfest und wünschte allen Anwesenden ein paar schöne Stunden.



Eine glückliche „Taubenfamilie“ von der Nahe

Neben dem Essen und Trinken standen auch diverse „Fachgespräche“ auf dem Programm. Ein wichtiges Gesprächsthema war unsere anstehende Jubiläumsschau vom **02.-03. November 2019**, die ebenfalls, wie die erste Taubenausstellung im Gründungsjahr 1969, ein großer Erfolg werden soll. Bleibt zu hoffen, dass die Mühen des Vereines und vor allem der Ausstellungsleitung, entsprechend belohnt werden.

Trotz hervorragender Verpflegung mussten wir, allein der Gesundheit zu Liebe, unser Sommerfest früher beenden als vorgesehen. Aber bei fast 40 Grad im Schatten, haben auch eingefleischte Taubenzüchter irgendwann keine Lust mehr sich über Ihr schönstes Hobby auszutauschen. In der Gewissheit einen kurzen aber schönen Tag verbracht zu haben, machten sich Alle gegen 15:30 Uhr auf Ihren Heimweg.

Im Namen des
Rassetaubenverein „An der Nahe“ von 1969

Michael Saueressig
1.Vorsitzender